

rer freuen sich, wenn Ihr mithelft, alle Kinder auf ihr Leben im Sozialismus vorzubereiten. Ihr wollt wissen, was Ihr dabei tun könnt? Vor allem seid fröhlich und keine Kopfhänger. Bastelt, konstruiert, treibt Sport, spielt, wandert, singt und tanzt, denn Sozialismus bedeutet eine glückliche Zukunft für alle Kinder! Tretet einer für den anderen ein. Achtet Eure Mitschüler, liebt Eure Eltern und bereitet ihnen keine Sorgen - denn im Sozialismus werden alle Menschen geachtet, einer hilft dem anderen, und Frieden ist das oberste Gesetz.

Seid eifrig beim Lernen in der Schule und in den sozialistischen Betrieben. Eignet Euch gute Kenntnisse in der Chemie, Physik, Biologie, Mathematik, in der deutschen Sprache, Geschichte und Kultur an. Lernt die Werkzeuge handhaben und einige wichtige Maschinen bedienen und unterstützt in Euren Gruppen die polytechnische Bildung. Lernt das Leben und die Gesetzmäßigkeiten, nach denen es sich entwickelt, kennen, denn der Sozialismus braucht kluge, geschickte Menschen, die Taten in Industrie und Landwirtschaft sowie auf wissenschaftlichem Gebiet vollbringen, von denen die Menschen heute erst träumen. Die sowjetischen Sputniks beweisen uns, was sozialistische Menschen schaffen können.

Lernt so zu denken und zu handeln wie die besten Arbeiter. Seid offen und setzt Euch für die Wahrheit ein wie sie. Sie arbeiten, damit unser Staat stärker wird und alle Menschen besser leben können. Sie kämpfen dafür, daß bald in allen Ländern die Arbeiter den Staat führen. Lernt auch Ihr unsere sozialistische Heimat kennen und lieben. Leistet weiterhin so gute Taten für die gemeinsame sozialistische Sache. Haltet Freundschaft mit allen Kindern auf der Erde, vor allem mit den sowjetischen Pionieren. Helft den Kindern in den Ländern, deren Staat noch die Kapitalisten regieren. Sie wollen auch bald so glücklich sein wie Ihr. Tretet wie die Arbeiter für alles Neue ein - denn das Neue ist der Sozialismus.

Der Pionierexpress „Immer bereit für den Sieg des Sozialismus“ hilft, dem großen Ziel näher zu kommen. Ladet weiterhin so gute Fracht. Dann werden Euch immer mehr Kinder helfen und mit in die Zukunft fahren. Die Arbeiter und alle fortschrittlichen Menschen in unserer Republik werden bei Eurer Fahrt die Richtung weisen. Gute Fahrt!

Für Frieden und Sozialismus - Seid bereit!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 13. Dezember 1958